
COMMUNIQUE OFFICIEL N°4 

DU CLUB DE L’AS ATTIGNAT FOOT 
 
 

Lors de son COMEX du 24/03/2021, la FFF a pris la décision de mettre un terme à 
l’ensemble des compétitions amateurs départementales et régionales 
métropolitaines pour la saison 2020-2021 en raison de l’épidémie de la Covid-19 et 
des mesures sanitaires renforcées. 
 
Cette décision entraîne donc une saison blanche pour toutes les compétitions 
amateurs, sans aucune montée ni descente pour les clubs engagés dans ces 
championnats. 
 
 

Cependant, cela ne veut pas forcément dire que la pratique est terminée pour cette saison. 

Ainsi, le club continuera à proposer au moins 1 séance par semaine pour toutes les catégories, 
en respectant les protocoles sanitaires mis en place. 

 
Actuellement, le district de l’Ain travaille pour éventuellement proposer de nouvelles formes de 
pratiques pour les séniors, et au niveau des jeunes, si les contacts deviennent de nouveau 
possibles, des plateaux pourront peut-être être organisés d’ici la fin du mois de juin. 

 
Afin de ramener un peu d’optimisme en cette période un peu morose et afin de préparer d’ores 
et déjà la reprise normale de notre sport préféré, le club de l’AS ATTIGNAT FOOT a pris, lors de 
sa réunion de bureau du 21/03/2021, certaines décisions importantes : 

 
- Renouvellement licences saison 2021/2022 

 Si un licencié majeur renouvelle sa licence la saison prochaine, il bénéficiera d’une 
remise de 50 € sur le prix de sa licence. 

 Si un licencié mineur renouvelle sa licence la saison prochaine, il bénéficiera d’une 
remise de 30 € sur le prix de sa licence. 
 

- Mise en place d’une tombola avec 5 tickets offerts à chaque famille (compris dans la 
licence 2021/2022), en remplacement des cartes de loto, que nous ne sommes pas certains 
de pouvoir faire en novembre prochain. 

 

- Investissement dans les prochains mois dans l’achat de 2 minibus. 
 

- Investissement dans une cage mobile à 11, afin d’améliorer la qualité des entraînements. 
 

 

L’ensemble des dirigeants et bénévoles du club poursuivent activement leur 
travail pour faire vivre le club et préparer les mois à venir. 

 

 

      A très vite ! 

 


